
В учебе равняйся 
на отличников

Приказом министра высшего образова
ния студенты нашего института А. Ка- 
рочкии, А. Просвиряков, Г. Бабушкина, 
М. Пальшин, Н. Коловская утверждены в 
звании Сталинских стипендиатов.

Чем заслужили эти товарищи право и 
честь носить гордое звание Сталинского 
стипендиата? Они заслужили это тем, что 
честно выполняют свой долг советского 
студента перед Родиной —  учатся на 
«отлично», ведут большую общественную 
работу.

Было бы неправильно думать, что, ска
жем, А. Просвиряков или Г. Бабушкина 
успеха в учебе добиваются легко, без 
особого напряжения, за счет своих пре
красных способностей. Нет, дело не 
только в этом.

Отлично знать весь учебный материал 
им позволяет большая кропотливая работа 
над собой. Эти студенты хорошо пони
мают: они пришли в институт для того, 
чтобы получить инженерные знания, овла
деть в совершенстве своей специаль
ностью. Это у них сейчас главная цель, 
и достижению ее они посвящают все свои 
силы и энергию.

Дорожить каждой свободной минутой, 
каждым часом, изучать материал в тече
ние всего семестра, а не откладывать на 
дни, отведенные для подготовки к экзаме
нам, не надеяться на счастливый случай 
и на «авось» стало золотым правилом 

у Явлинских стипендиатов, всех отличников 
учебы.

Сейчас —  в дни экзаменов, отличники 
учебы также работают с большим напря
жением и упорством. Этому качеству— на
стойчивости и целеустремленности в рабо
те, в учебе и жизни— должны учиться у 
отличников учебы, у Сталинских стипен
диатов все студенты нашего института.

Сталинский стипендиат 
М. Пальшин

Мах аил Пальшин пришел в инсти
тут в 1947 году, демобилизовавшиеь 
Из армии. Ранее он окончил ІІыш- 

. минскую среднюю пиш у и поступил 
I в Г о.ряо- м о т а л л ур ги ч с <жи й институт, 

откуда был взят в ряды Советской 
I Армии, Орденские колодочки на г jy- 
] ди бывшего воина свидетельствуют о 

том, что он честно служил любимой 
Родине.

I За івремя учебы в Уральском ноли-

! техническом институте Михаил учид- 
( ея только на- отлично, он постоянно 

( ведет большую общественную работу. 
Выполняет ответственные поручения. 
Был член бюро 'ВЛКСМ факультета, 
член профбюро факультета, с апре
ля 1951 г.— член парткома и ведет 
физкультурный сектор.

Второго июня Михаил сдал экза
мен «Насосы и 'В ен ти л я то р ы »— и ого 
зачетной книжке появилась еще од
на отметка «отлично».

Тов. Пальшин является и парт
оргом ігруітш. Постоянно ведет работу 
и организует товарищей на упор
ную работу и систематическое вы
полнение заданий.

В труппе С-463, где учится Ми
хаил Пальшин, весь актив —  отлич
ники,

В прошлом семестре в этом ма
леньком коллективе было 7 отлични
ков, сейчас студенты полны решимо
сти достигнуть больших результатов.

Это будет их достойным ответом 
ва присуждение Михаилу Палыііияу 
в ы со к о го  звания Сталинского сти
пендиата.

О Д  ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ
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Чувство большой ответственности
Дел, как всегда, было очень много. Га

лина только что сдала экзамен и зашла в 
деканат инженерно-экономического факуль
тета узнать, как  сдают экзамены в других 
группах третьего и четвертого курсов, как 
идут зачеты на младших курсах.

Ей, ответственной за  учебную работу в 
бюро ВЛКСМ инженерно-экономического 
факультета, необходимо быть в курсе всех 
событий учебной жизни коллектива. Во
время заметить отставание в той или иной 
группе или ошибку, быстро исправить ее.

Группа организовала коллективную са 
моподготовку или консультацию—надо 
срочно поддержать ценное начинание. Р а 
бочий день у Галины Бабушкиной загружен 
с утра до вечера, но она успевает и книгу 
почитать и отлично учиться.

Это умение правильно строить свой день 
Галина приобрела в результате длительной 
кропотливой работы над собой. З а  плеча
ми невысокой девушки с внимательными 
светлыми глазами небольшая, но интерес
ная жизнь. Галина Бабушкина пришла в 
институт из техникума, имея в трудовой 
книжке овыше трех лет производственного 
стаж а. С 1941 года девуш ка состоит в ря
дах ленинского комсомола.

Начиная с .первого курса учебы в инсти
туте, Галина активно участвует в жизни 
своего коллектива. Она занималась вопро
сами учебы, будучи членом профбюро фа
культета, теперь ведет учебный сектор ф а
культетского бюро комсомола. Энергичная 
и настойчивая, студентка нетерпима к не
достаткам. Н а третьем курсе инженерно- 
экономического факультета, где Бабушкина 
сейчас учится, ее знают как  чуткого, отзыв
чивого товарища, В езде у Галины есть 
друзья. И в ансамбле песни, где Бабушки

на активно участвует в художественной 
самодеятельности института, и в общежи
тии, где проживает студентка.

По итогам конкурса, посвященного дню 
1 М ая, комнате, в которой живет Галя с 
подругами, присвоено звание лучшей ком
наты корпуса.

Недавно в этой комнате, да и не только 
в комнате—в группе, на всем факультете 
было с большой радостью отмечено заме
чательное событие— Галине Бабушкиной 
присуждена Сталинская стипендия. Это — 
награда для всего коллектива инженерно- 
экономического факультета.

Д рузья горячо поздравляли Галину, ра
довались за нее, полные уверенности, что 
Бабуш кина оправдает высокое доверие и 
звание стипендиата имени великого вождя.

Советские юноши и девушки—самые чут
кие, отзывчивые молодые люди, Каждое 
событие жизни вызывает у них совершен
но четкое, определенное чувство. Мы уме
ем радоваться нашим успехом, любить 
свою Родину, умеем ненавидеть всей глу
биной души тех, кто пытается ввергнуть 
народы мира в пучину кровавой войны. 
Советская молодежь своим творческим 
трудом и высоким успехом в учебе умеет 
отблагодарить партию, правительство и 
товарищ а Сталина за [постоянную заботу о 
благе народа, о молодежи.

Чувство любви и благодарности! Но не 
только это. Когда у Галины Бабушкиной 
опросили, например;

— Что ты испытываешь при мысли об 
утверждении тебе Сталинской стипендии?

Она ответила;
— Чувство большой ответственности пе

ред Родиной и коллективом,—четко, кап 
присяга, звучали эти слова девушки,

В. АЛИН,

ДН ЕВНИ К СЕССИИ
Хорошие знания Показали студенты груп

пы С-368 на экзамене по архитектуре. Из 
16 экзаменующихся 6 получили отличные 
оценки, 10 человек—«хорошо». Ни один сту
дент не получил даж е посредственной 
оценки.

Студенты Гуськоів H., Капустина К., П о
номаренко А,, Сцешдак О., Смирнова Л. и 
Тарасов Б, сдали экзамен на «отлично». 
Акти/висты группы староста Мурдаоов 
и комсорг группы Дубсиих отвечали ниже 
своих возможностей и получили за свои 
ответы оценку «хорошо».

* * *
Успешно прошел экзамен по курсу «Обо

рудование силикатной промышленности» у 
студентов группы Х-419. Оценку «отлично» 
заслуженно получили студенты Е. Бороди
на, Э. Высоцкая, комсорг группы Н. Крас- 
ненко, староста И, Евстигнеева, И. Дятлов, 
В. Пьячев и М, Холоденина.

Группа «е получила ни одной неудовле
творительной оценки. Из 23 человек 10 сда
ли на «хорошо», 9—іна «отлично» и только 
4 человека получили оценку «посредст
венно»,

* * #
Больших успехов добились студенты 

группы Э-472. Они сдали уж е пять экзаме
нов, не получив гаи одной неудовлетвори
тельной оценки. Только на повышенные 
оценки сдают экзамены тт. С, Диев, Н. Ж и 
галов, Б. Кили«, А. М ахаев, Б. Цычкин, 
Л. Шик, Ю. Яковлев и другие.

30 м ая рруппа сдавала экзамен по «Тех
нике высоких напряжений», результаты хо
рошие, И з 22 сдававших «отлично» получи
ли 16 чел.; «хорошо»—4 чел. и только 2 чел. 
получили оцеяку «посредственно».

* * *
1 июня закончилась экзаменационная 

сессия в ряде групп третьего курса меха
нического факультета» Лучших результатов 
добилась группа М-301, сдавшая 6 экзаме* 
нов и не имеющая неудовлетворительных

оценок, а по таким дисциплинам, как по
литэкономия, металловедение и под’емао- 
траиш ортные машины, студенты получили 
только хорошие и отличные оценки. 19 мая 
группа сдавала экзамены по технологии 
металлов, пять человек получили «отлич
но», пять—«хорошо» и трое — «посредст
венно».

Сессия закончилась экзаменам «Под’ем- 
но-транопортные машины» — восемь от
личных и пять хороших оценок. Только на 
«отлично» закончили сессию Сталинский 
стипендиат А. П арасков, В, Федоров—хоро
ший спортсмен и активист НТК. Четыре 
«отлично» и два «хорошо» получили старо
ста группы В, Быстрых и профорг Анку
динов.

* * *
30 мая студенты группы И-350 сдавали 

экзамен по металлургии легких и цветных 
металлов. В группе— 16 чел. Из них тт: 
Т, Гагарина, Л . Константинова, В, Шуль- 
мина, В. Булгакова получили «отлично». 
Оценку «хорошо» получили семь человек, 
остальные 6 — «посредственно».

Закончилась сессия у студентов группы 
И-351. Последний экзамен по политэконо
мии был 1 июня. Полученные за  ответы 
оценки показали, что студенты недостаточ
но готовились к экзамену. Из 20 оценок 
6 «посредственно», «отлично» только 2; у 
студенток 3. Гусевой и Н. Русаковой, а 
комоорг Л . Ананьина и староста А. Ки- 
неб получили «хорошо».

* * *
Слабо проходят экзамены в группе С-179. 

Результаты по некоторым предметам очень 
плохие. Так, по теоретической механике в 
группе получено б неудовлетворительных 
оценок, это нз 22 человек, а отличных и 
хороших только 6,

29 мая студенты группы СДайалй экза
мен по высшей математике и опять-таш  в 
группе получено 6 «неудов», а отличных 
оценок нет еовеш ,

0  чем говорят 
итоги

III и IV курсы механического факульте
та уже заканчивают сессию. Результаты ее 
говорят о том, что IV курс в этом году 
сдает экзамены хуже, чем в прошлом. 
Лишь группы М-492 и 493 имеют лучшие 
показатели. В группе 492 подавляющее 
большинство оценок по технологии маши
ностроения, строительной 'Механике и спец
курсу — отличные. Это говорит о серьез
ной подготовке студентов к  экзаменам, о 
большой работе, проведенной в группах ак
тивистами. Хорошо сдают экзамены и груп
пы М-301, 302 и 303.

Значительно хуже результаты в группах 
304, 305, 309, 487 и 488. Здесь большое ко
личество посредственных оценок. А в груп
пе 488 даж е по едецкуроу имеются три 
неудовлетворительных оценки — у студен
тов М. ГІотюкова, В. Никитина, Васьков- 
цева. Актив этой группы тг. В. Мутин, 
Р. Хайнельоон и А. Репин в течение семе
стра плохо боролись за  успеваемость, не 
сумели мобилизовать отстающих товарищей 
»а своевременную ликвидацию задолжен
ности по зачетам.

То же самое можно сказать и о груп
пах 304 и 305, где имеется большое коли
чество задолженностей по зачетам. А сдача 
зачетов во время сессии отнимает много 
времени, что задерживает подготовку к эк
заменам.

Плохо начал сессию II курс, Здесь 
имеется большое количество посредствен
ных и неудовлетворительных оценок. Осо
бенно много неудов .в группе М-216. Экза
мен по тѳоірешческой механике из 21 че
ловека не сдало 8 человек. А студенты тт. 
Новосельцев, Петров и Русяев имеют по 
два неуда из 2-х сдававшихся ими экзаме
нов. Такое же положение у студента груп- 
ны 217 Зиновввко.

Сейчас начинается сессия на I и II кур
сах. Студентам этих курсов следует учесть 
недостатки и ошибки старшекурсников и 
не допускать их в своей работе.

А. ПРОСВИРЯКОВ, 
член бюро ВЛКСМ 

механического факультета.

Сталинский стипендиат 
Ае Просвиряков

В числе пяти «тличнишв-актйийсТой, 
удостоенных стипендии имени велико
го вождя, — студент четвертого' курса 
механического факультета Александр 
Просвиряков.

Александр Просвиряков пришел в 
крупнейший вуз страны со школьной 
скамьи, Еще в Нижней Салде, где 
Александр закончил среднюю школу, 
он .мечтал о замечательных лаборато
риях и светлых просторных аудиториях 
Уральского политехнического института 
имени С, М. Кирова,

И вот он — студент. Это высокое 
эваыие. Просвиряков несет с честью. 
Здесь, в институте, со всей глубиной 
проявились его наклонности. 0,н — ак
тивный член студенческого научного об
щества. Товарищи избрали его старо- 
стой кружка технологов. Александр хо
рошо справляется с этим поручением, 
имея, кроме того, большое обществен- 
'Ное поручение, как ответственный за 
учебную работу факультетского бюро 
Б Л  к е м .  ;

В проходившем недавно шахматно
шашечном первенстве института Але
ксандр Просвиряков успешно отстаивал 
честь своего факультета,

Четыре года прошло с того времени, 
как десятиклассник Просвиряков пе
реступил порог Уральского политехни
ческого института, З а  этот период 
Александр вырос духовно, узнал много 
нового, вышел на широкую дорогу из
бранной им профессии. С институтом 
связано и еще одно замечательное со
бытие в жизни Проовирякова здесь 
он вступил в ряды четырежды ордено
носного ленинского комсомола,

Новые творческие силы вдохнуло 0 
Александра Проовирякова известие о 
присвоении ему высокого звания 
Сталинского стипендиата. Личным при
мером студент—отличник, активист — 
воспитывает у молодежи деловое, со
знательное отношение к  учебе, всеми 
силами борется за то, чтобы сделать 
любимый институт лучшим политехни
ческим вузом страны.
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П а р т и й н а я  ж и з н ь

Воспитанию кадров— повседневное внимание
(С общеинститутскою партийною собрания)

Недавно в Актовом зале состоялось ин
ститутское партийное собрание. С докла
дом о постановлении Свердловского обко
ма В'КП(-б) «О недостатках -в подготовке 
научных кадров в Свердловском медицин
ском институте» и задачах партийной орга
низации нашего института выступил тов. 
Качко.

Он указал, что недостатки, отмеченные 
в постановлении обкома ВК-П(б), имеют 
место и в нашем институте. Вопросам под
бора, подготовки и воспитания кадров ди
рекция института не уделяла повседневно
го пристального внимания. Об этом свиде
тельствует гот факт, что среди научных 
сотрудников около 300 человек не имеет 
ученых степеней и званий.

Неудовлетворительно -идет подготовка 
научных кадров через аспирантуру. По ви
не руководителей аспирантуры допускается 
срыв аспирантских планов, -в процессе ра
боты изменяются темы диссертаций. Так, 
коммунист профессор Вилышяский, два т о г 

да готовивший аспиранта Соловьева, вдруг 
обнаружил, что последний не отвечает 
требованиям, пред’являемым к аспирантам.

Ряд доцентов и кандидатов наук слабо 
повышает свою научную ,и педагогическую 
квалификацию, не работает над доктор
скими диссертациями, а дирекция, декана
ты и партийные организации факультетов 
не пред являют к ним -высокой требова
тельности, н-е оказывают деловой практи
ческой помощи. Не уделяется д-олжч-ого 
внимания росту научных работников из 
числа партийных кадров, участников Оте
чественной войны.

Среди ведущей группы научных работни
ков мало -коммунистов. Имеется ряд  кафедр 
(технологии с-ва-рочного прои-эводств-а, 
строительных конструкций и др.), где нет 
ни одного коммуниста.

Тов. Качко подчеркнул, что одной из 
важнейших задач - всех руководителей и 
парторганизаций института является раз
вертывание работы п-o новому приему в 
аспирантуру и привлечению с производства 
и научно-исследовательских учреждений 
н-аи-более выдающихся инженерн-ост-ехнкче- 
оких работников для замещения -вакантных 
должностей професаздюко-іпршюдав атель- 
с-кого состава в институте. Необходимо 
также усилить поушт-иконвоол-итательиую 
работу среди научных кадр-ов, широко во

влекать -их в -политическую учебу, реши
тельнее перестраивать учебный процесс и 
научную работу -в свете указаний товарища 
Сталина, да-няых в его- труде «Марксизм 
и вощро-сы языкознания». С-м-елее разверты
вать критику и самокритику на всех участ
ках нашей работы.

Выступивший в прениях студент хчмпко- 
технологичѳско-го факультета тов. Емелья
нов от-метші серьезные недостатки в ру
ководстве дипломным п-роактированием и 
чтении л екций со стороны пр офессор а-док
тора А. И. Левина. Тов. Левин нередко 
н-а лекции являлся неподготовленным, -ма
териал подавал сухо, неинтересно, читал 
его не отрываясь от конспекта, допускал 
грубы-е ошибки. -Недобро,ооівестн-о отнесся 
тов. Левин, інапр-имер, к диплом-ному про
екту студента Владимирова, не заметил в 
его работе ряд ошибок.

— Плохо обстоит дело с подготовкой 
докторских диссертаций на строительном 
факультете,—-сказал секретарь партийного 
бюро факультета тов. Кавалеров. Этот во
прос не план-иров-ал-с-я и не стоит в цеіпр-е 
внимания деканата и партийной организа
ции. Научные работники очень мало имеют 
научных трудов. Подготовленный сборник 
неизвестно почему уже -год л-еж-ит в науч
ном отделе. Н ет роста -научных шадр-ов и 
за счет аспирантуры.

,Парторганизация строительного факуль
тета имеет в -своем составе 21 нау-ч-ного р а 
ботника. Но партийные силы по кафедрам 
распределяются н-е-ріа-в-ном-еряо. Т-ак, напри
мер, -на кафедре строительной механики 
преобладает абсолютное большинство ком
мунистов, а на других к-афедрах нет н-и 
одного.

С резкой критикой докл-ада и недостат
ков -работы тов. Качко -в воспита-ни-и т у ч 
ных кадров выступил доцент энергетическо
го факультета тов. Щ еголев. Т-о-в. Качко не 
выполнил постановление парткома от 1947 
года по вопросу подготовки на-учных -кад
ров в нашем институте.

При -приеме на работу научных работни
ков -нет согласованности с отделом кадров, 
в силу чего последний не выполняет требо
ваний Министерства высшего образования 
в этом вопросе.

Секретарь партийного -комитета институ
та тов. Шаш-ариін признал -недостатки ра
боты парткома в вопросе подготовки и по

вышения -квалификации на-учных работни
ков -в институте. Он указал на необходи
мость дальнейшего усиления свя-зи с про
мышленностью и сочетания научной и педа
гогической работы. Тов. Ш ашерин отметил 
низкий идейный -уровень ряда лекций на 
общеинститутских кафедрах.

— Докладчик не о-стапо-вился на вопросе 
качества лекций. — заметил студент то-в. 
Горожанцев,—тогда -как это -важный вопрос. 
На кафедрах неравномеря-о -ра-шределяет- 
ся общественная работа. К ак правило, из- 
за перегруженности общественной работой 
коммунисты— научные работники не имеют 
возможности заниматься научно-иоследо- 
-вательско-й работой. А беспартийные това
рищи не выполняют аи-каиих поручений.

Тов. З отйн, указа-в на -роль ученых со
ветов в -работе кафед-р и факультетов, от
метил, что ученые советы мало занимают
ся воонитанием кадров. Ученый совет 
строительного факультета не может раз
решить ряд  принципиальных вопросов.

— Необходимо пересмотреть состав т а 
ких неработоспособных факультетов,—под
черкнул тов. Зоти-н.

Секретарь Кировского райкома В КП (б) 
тов. Карькин отметил, что вопрос о недо
статках в подготовке и росте кадров на со
брании поставлен не случайно, но обсуж
дение его идет недостаточно активно. И-з 
доклада не ясно положение -с кадрами в 
институте и в настоящее время.

Тов. Ка-рькия указал, что многие студенты 
(Ш-ститута, в том числе в-ступающие в пар
тию, плохо разбираются в -новых формах 
стахано-в-окого движения, -начинаниях пере
довых производственников стра-ны. Такие 
студенты, придя на предприятие, окажутся 
в неудобном пол-ожани-и, Это об’я-с-няется 
тем. что- отдельные преп-одавател-и сами 
отстают от жизни, плохо работаю т над со
бой, пользуются ста-рыми конспектами.

— Партийный комитет,—подчеркнул тов. 
Карькин,—-обязан -выполнять не только свои 
.собственные решения, но и решения пре
дыдущих составов -партком-о-в.

С-обра-ние приняло резолюцию, направлен
ную ,на ликвидацию отмеченных недостат
ков в деле подготовки и роста кадров на
учных -рабоши-иов.

Следует отметить, что активность комму
нистов на собрания была недостаточной. В 
прениях выступило -всего лишь 8 человек.

Для КОЛХОЗНЫХ 
библиотек

Призыв пленума -облаетно-го комитета 
ВКП(-6) -о -сборе книг для колхозных биб
лиотек -горячо поддержан трудящимися об
ласти: рабочие, -служащие, учащиеся
охотно -собирают для колхозник-ов тыся
чи книг. В нашем институте- студенты 
-сдали б-ол-ео 4000 экземпляров, причем, 
наиболее -активно в этом отношении про
явил себя коллектив физико-технич-еск-ого 
факультета, где собрано для колхозников 
б-олеѳ тысячи ж®,иг.

-Проводить культуру в широкие мас-оы 
колхозников —  первейшая задача -студен
чества. Колхозная библиотека —  важ
ный о-чаг культуры в колхозе. Руководи
тели общественных организации и часть 
студенчества энергетического, механиче
ского и строительного факультетов, оче
видно, -и-з ооошшиі важности этой задачи: 
энергетики и -механики пожертвовали для 
колхозов лишь по 400 книг, а строители 
-всего 100.' Отстают от -передовых в сборе 
книг и студенты инженерно-экономическо
го факультета.

Общественные организации института 
призывают всех студентов сознательно от
нестись к этому важному мероприятию: 
создать в н-аш-ем подшефном колхозе боль
шую и разнообразную -библиотеку.

Н. ОСИПОВ, 
председатель культурно-массовой 

комиссии профкома.

Новый пионерский лагерь
Хорошо отдохнут этим летом дети рабо

чих, служащих, научных работников . а  
студентов нашего института. О здоровом 
веселом отдыхе ребят во-время позаботи-’ 
лись институтские общественные органи
зации.

Ha-днях в деревне Боярки, среди гор и 
лесов, на живописном берегу реки Пыш- 
мы для детей открывается новый пионер
ский лагерь. В нем будет 2 смены: сана
торно-лечебная и обще-оздоровительная. 
Первая рассчитана на 20 дней, вторая—на 
40. Дети хорошо отдохнут и поправятся 
за лето в этой новой замечательной пио
нерской здравнице.

Первая группа детей в 150 человек вы
езжает отдыхать 10—12 июня.

Борьба была напряженной
Т-рй дня продолжались соревнования -по-

П р о т и в  в р е д н ы х  з а т е й  
в с п о р т е

легкой атлетике на стадионе «Авангард». 
Соревнования -начались забегами на 100 
метров, Отлично прошла эту дистанцию 
студентка химико-технолога-че-акого факуль
тета Эр-на Дюря-пи-на,. Ее -результат — 13,3 
сек, был лучшим -временем дня. Хороший 
результат показала такж е студентка меха
нического факультета Ин-н-а Соколова,

Напряженно п-р-оходил-и забега у мужчин. 
Долго л-учщим_ было время 12,3 сек. Н о вот 
Игорь Малкин, студент металлургичѳок-ого 
факультета, -показывает время 12,1 сек, Од
нако этот результат продержался недолго. 
В следующем за,беге, в к-ото-ро-м бежали 
сильнейшие спринтеры города, -Саенко (сель
хозинститут) добился лучшего результата 
(11,6 сек.). У студента п-ер-вого курса фи
зико-технического факультета Евгения Ви
ноградова — 11,7 с-ек.

-В метании диска первенствовал студент 
механического факультета Виктор Боярин
цев. Его результат 39 м. 21 см. В толкании 
ядра среди женщин успешно выступила 
студентка фи-зико-техн-ичеекого факультета 
Людмила Левашова.

Дальш е всех в длину пры-гвул студент 
-механического факультета Евгений Пото- 
-рочин — 6 ім. 40 см. Это но-вый рекорд об
ластного совета ДСО «Наука». Прыжок 
И, М алкина равен 6 м. 13 см.

В прыж ках в -высоту первым -был студент 
механического факультета Юрий Денисов, 
преодолевший -плавку -на высоте 170 см. У 
женщин — мастер -спорта Людмила Оол-о- 
маи-на (145 см.).

Интересно проходила женская эстафета 
4X100. Здесыпобедила -команда нашего ин
ститута в составе П-а-влѳнко, Гала-шов-ой, 
Соколовой, Дюрялиной, Время команды 
53,2 сек.

Напряженной была борьба й мужской 
эстафете 4X100, Здесь только на последних 
метрах -рекордсмену города иа этой дйстац-

ц-ии д-ияа-мо-вцу Тимошенко удалось обойти 
нашего спортсмен-a, Только -на 0,1 секунды 
позже финишировала команда нашего ин
ститута:

-Напряженно -прошли за-беги На 800 мет
ров. Дн-ем лучший результат—2 м-ин. 6,8— 
-сек. показал студент металлургического фа
культета Александр Сауния. В забеге силь
нейших участвовали рекордсмен города 
на этой дистанции — студент строитель
ного факультета Ю-рий Лукояін-о-в, студент 
механического факультета И ван Ичхуля, 
студенты металлургачеок-ого факультета 
Юрий -Колем-аг-иа и Михаил Ш-у-м-илов и 
динамовец Г. Кіи-ре-ев. С са-мого старта бег 
повел Лукоянов, за ним первый круг шел 
Киреев. Н о когда бегуны вышли на пер
вую прямую 2-го круга, Колемагин, П-кху- 
лн, а затем Ш умилов о-бошлн динамовца 
и аильн-о оторвались от него на последнем 
-вираже. Первым со временем 2 минуты 0,6 
сѳк. финишировал Лукоянов. За  ним с оди- 
-нако-выім отл-ич-ны-м временем (2 минуты 1,7 
сек.) — Колемагин и Пи хуля. Четвертым 
был Шумилов.

Н а следующий день команда института 
закрепила успех. В беге на 80 м. Людмила 
С-ол-о-меииа показала время 12,6 сек. Она 
же была первой среди женщин по прыж
кам в длину—5 метр-о-в 1 см. В беге -на 
1500 метров Ю. Лукоянов сно-ва д-об-ился 
победы — 4 мин. І4 сек.

В итоге двухдневной борьбы при-з откры
тия сезона снова выиграли легкоатлеты 
нашего института. Команда, кроме того, 
вышла победительницей и в первенстве ву
зов го-р-ода. Нового успеха добился Пото- 
рочвн в тройном п-рыжке, поб-и-в рекорд 
облсовета ДСО  «Н аука»— 12 метро-в 88 см. 
В пятиборье победа досталась Э. Дюря-ги- 
ной (2750 очков). В у-порной борьбе со 
временем 53,1 сек. Ю. Ани-симо-в выиграл 
забег -на 400 метров, Соревнования показа
ли высокое спортивное мастерство легко
атлетов нашего института,

Л, МОЛОДЦОВ.

За последнее время в институтских 
баскетбольных и футбольных командах 
стали замечаться явления, -свидетельст
вующие о неправильном отношении в  ним 
Со -стороны тренеров и о вредном не
вмешательстве со стороны правления 
спортивного клуба, руководства кафедры 
физического воспитания и сперта и обще
ственных организаций института. -Приме
рами этому служат следующие факты: иеі- 
которое время тому назад разыгрывалось 
первенство института по -баскет-босгу, при
чем в этих играх был применен гаінди- 
капны-й принцип.

В итоге -оказалось, что сильнейшим и 
командами, вышедшими в финал, были 
2-я мужская и команда девочек. И вот 
между этими двумя командами был разы
гран финал, окончившийся, конечно, раз
громным счвт-о-м на нуль -в пользу первых. 
Игра мужской команды с девочками, в 
результате которой м-ужской -команде бы
ли тут же на поле -вручены грамоты, 
представляла, естественно, совершенно ке- 
л-епо-е, -а-нтиоиортивное зрелище и вызвала 
немалое справедливое возмущение со сто
роны зрителей и ряда участников.

-Второй -факт. Наши I и II футбольные 
команды принимают участие в играх на 
кубок города. Вызывает сомнение, во-пер
вых, целесообразность выставления двух 
команд, но уже совсем неправильным яв
ляется, во-вторых, когда, эти команды 
среди игр на кубок систематически при
нуждаются своим тренером тов. Калашни
ковым играть еще и «товарищеские» 
встречи,

В результате такой «политики» тре
нера игроки получают физическую пере
грузку, травмы, -не могут -играть -в полную 
силу и выбывают из строя. Бывают слу
чаи, ко-гда команды проводят «товари
щеские» -в-стречц непосредственно сразу 
после двухчасовой тренировки.

Все это похоже -на сознательный под
рыв уровня игры наших команд п. ко

яечно, никак не способствует -их возмог* 
ному успеху -в играх н-а куібок города.

Не надо при этом -забывать, что игрой- 
команд являются к тому же и студента
ми, а пора у -них с-ейчае самая горячая и 
ответственная — - идут экзамены. Поэтому 
такая чрезмерная нагрузка бесспорно мо
жет привести только к нежелательным ре
зультатам.

-Вредная и никчемная затея руководи
теля -баскетбольн-ой секции тов. Бушмано
ва, о которой мы рассказали, повидимюму, 
понравилась руководителю футбольной 
секции тов. Калашникову, и в итоге иа 
доске о-б’явлений спортклуба появился 
к-ричащи-іі плакат о том, что 2 июня со
стоится «товарищеская» встреча по фут
болу между II футбольной командой и 
сборной командой... баскетболисток?),

Вот уж действительно дальше ехать не
куда. Кому нужна эта очередная глупая 
затея? Или это считается важным спор
тивным мероприятием, способствующим 
поднятию уровня спортивного -мастерства 
команд футболистов и баскетболистов?

В-се это вместе взятое -беоспорно свиде
тельствует о явном неблагополучии в ру
ководстве нашими командами со стороны 
не в-меру рьяных товарищей Бушыа-нова и 
Калашникова.

Это однако, не тревожит ни кафед
ру физического воспитания и шорта, ни 
наши общественные организации, ни сам 
Спортклуб.

Требуется положить конец -вредным за
теям в спорте и обеспечить нашим бас
кетболистам я  -футболистам -настоящие ус
ловия для -их -спортивного роста,

Ю, КИРИЛЛОВ,

Вр. и. о. редактора В, И. ЖУРАВЛЕВ.
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